

combattants. Les dépenses provinciales en soins hospitaliers se sont établies à 1,100 millions et à 200 millions en autres soins de santé. Les Commissions des accidents du travail ont versé 70 millions en soins médicaux et hospitaliers, et les dépenses municipales au titre de la santé se sont chiffrées par 70 millions de dollars.

**1.—Dépenses au titre de la santé publique et du bien-être social (total, par habitant et répartition procentuelle) des trois pouvoirs publics, années terminées le 31 mars 1961-1967**

Année terminée le 31 mars	Fédérales	Provinciales	Municipales	Total
<b>DÉPENSES TOTALES</b>				
(millions de dollars)				
1961.....	2,362.1	885.7	109.0	3,356.8
1962.....	2,577.1	998.1	107.9	3,683.1
1963.....	2,683.5	1,086.8	117.3	3,887.6
1964.....	2,801.0	1,154.3	101.2	4,056.5
1965 <sup>1</sup> .....	2,969.9	1,362.5	110.0	4,442.4
1966 <sup>1</sup> .....	2,885.1	1,690.7	120.0	4,695.8
1967 <sup>1</sup> .....	3,259.5	1,980.0	130.0	5,369.5
<b>DÉPENSES PAR HABITANT</b>				
	\$	\$	\$	\$
1961.....	131.16	49.20	6.05	186.41
1962.....	140.38	54.37	5.88	200.63
1963.....	143.66	58.18	6.26	208.10
1964.....	147.33	60.75	5.31	213.39
1965 <sup>1</sup> .....	153.40	70.35	5.68	229.43
1966 <sup>1</sup> .....	146.41	85.82	6.09	238.32
1967 <sup>1</sup> .....	161.67	98.23	6.45	266.35
<b>RÉPARTITION PROCENTUELLE</b>				
1961.....	70.4	26.4	3.2	100.0
1962.....	70.0	27.1	2.9	100.0
1963.....	69.0	28.0	3.0	100.0
1964.....	69.0	28.5	2.5	100.0
1965 <sup>1</sup> .....	66.9	30.6	2.5	100.0
1966 <sup>1</sup> .....	61.4	36.0	2.6	100.0
1967 <sup>1</sup> .....	60.7	36.9	2.4	100.0

<sup>1</sup> Chiffre estimatif.

## Section 2.—Dépenses en soins personnels de santé

Les dépenses en soins personnels de santé comprennent les dépenses des hôpitaux, les recettes des médecins et des dentistes pour soins professionnels et les recettes des pharmaciens pour les médicaments d'ordonnance vendus dans les pharmacies de détail, ainsi qu'une estimation des montants versés aux infirmières en service privé, aux chiropracteurs, aux ostéopathes et aux optométristes pour services professionnels; elles excluent donc les dépenses d'hygiène publique, les immobilisations (immeubles et intérêts) et les frais d'administration des programmes d'hygiène publique et des régimes d'assurance.

Le tableau 2 ci-dessous fait une répartition des dépenses pour chaque année de la période de 1956 à 1965. Au total, les Canadiens ont dépensé \$2,451,300,000 en soins personnels de santé en 1965, soit presque 2 fois et demie plus qu'en 1956.

Les dépenses en soins personnels de santé ont passé de 3.2 p. 100 du produit national brut en 1956 à 4.7 p. 100 en 1965. Au cours de la même période, les dépenses par personne ont varié de \$61.45 en 1956 à \$124.79 en 1965. En dollars constants, selon l'indice des prix à la consommation, les dépenses par personne ont augmenté de 50 p. 100 au cours de la même période, soit une progression moyenne d'environ 5 p. 100 par année.